

Gewerbeschau – Ortsgewerbeverein übergibt 500-Euro-Scheck an IGS Mainspitze

05.05.2018 – Unter blauem Himmel, bei strahlendem Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen startete heute die 2tägige Gewerbeschau in Ginsheim-Gustavsburg auf dem Schulgelände der IGS Mainspitze. Zu den über 50 Ausstellern zählten Betriebe aus den Bereichen Handwerk, Handel und Dienstleistung.

Für das leibliche Wohl der Besucher sorgten die örtlichen Vereine, u.a. die Fußballer vom Verein für Ballspiele VfB und die Angler vom Angel-Sport-Verein ASV Ginsheim. Auch zur Unterhaltung wurde vorgesorgt, mit Modeschauen, Zaubereien, Komik, und Artistik. Für Musik sorgte die Musikschule Maier, Kinder zog es zu Karussell und Hüpfburg, aber auch zur Feuerwehr Ginsheim, die ihnen zeigte, wie man Feuer mit der Wasserspritze schnell löschen kann. Auch Hilfsorganisationen wie DRK Mainspitze und ASB standen bereit, und sogar Schüler des IGS-Sanitätsdienstes.



In der Aula der IGS wurde die Schau um 11 Uhr feierlich und offiziell eröffnet, umrahmt von diversen musikalischen Einlagen eines Blechbläserquartetts. Den Auftakt gab der Vorsitzende des Ortsgewerbevereins, Peter Nikoley. Er informierte die Zuhörer, dass der Gewerbeverein am 2jährigen Rhythmus der Gewerbeschau festhalten wolle, die 2016 wiederbelebt und ein phänomenaler Publikumserfolg wurde.

Bürgermeister Thies Puttnins-von Trotha wies in seiner Begrüßungsrede darauf hin, dass seine Kommune mit eigenem Stand beste Werbung dafür mache, weshalb sich Betriebe in diesem liebens- und lebenswerten Gemeinwesen ansiedeln sollten.



Landrat Thomas Will, dessen Landkreis Groß-Gerau als Schulträger quasi der Gastgeber war, lobte die Leistungs- und Konkurrenzfähigkeit der lokalen Wirtschaft. Die Messe möge dazu beitragen, wünschte er den Gewerbetreibenden, dass die Besucher die analoge Form des Einkaufens als die beste Konsumform erkennen.



Schulleiterin Elisabeth Mudersbach betonte, dass diese Veranstaltung für die Offenheit an ihrer Schule stehe und eine ideale Möglichkeit für ihre Schüler darstelle, in Kontakt mit Betrieben zu kommen, die ihnen vielleicht Ausbildungsstellen ermöglichen.



Zur großen Überraschung überreichte Peter Nikoley im Namen des Gewerbevereins nicht nur einen Blumenstrauß an Frau Mudersbach, sondern auch noch einen Scheck über 500 Euro für den Förderverein der IGS Mainspitze. Frau Mudersbach, die dem Förderverein angehört, freute sich sichtlich und dankte für die großzügige Zuwendung.



Danach ging es unter der Führung von Peter Nikoley gemeinsam zu einem Rundgang, an dem auch die Landtagsabgeordnete Sabine Bächle-Scholz (CDU) teilnahm.



v.l. Bürgermeister Thies Puttnins-von Trotha, Landtagsabgeordnete Sabine Bächle-Scholz, Landrat Thomas Will, Vors. Gewerbeverein Peter Nikoley, Schulleiterin Elisabeth Mudersbach und Andreas Klopp von der Wirtschaftsförderung Ginsheim-Gustavsburg.

Text und Bilder: Jürgen Kotschenreuther